

 <p>Ägyptisches Museum und Papyrussammlung, Staatliche Museen zu Berlin / Sandra Steiß [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Armring</p> <p>Museum: Ägyptisches Museum und Papyrussammlung Bodestraße 1-3 10178 Berlin 030 / 266 42 5001 aemp@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Ägyptisches Museum</p> <p>Inventarnummer: ÄM 23661</p>
---	---

Beschreibung

Der Armring stammt aus einem Grab in dem drei Personen beigesetzt wurden, deren Körper in Tierhäute und Matten eingewickelt waren. Auf dem Friedhof von El-Kubanieh-Süd, in der Nähe der südlichen Stadt Assuan, sind ägyptische neben nubischen Bestattungen der sogenannten A-Gruppe zu finden. Eine Unterscheidung der Ethnien einzig auf Grundlage der Beigaben ist nicht möglich und kann somit auch für diesen Fall nicht entschieden werden. Insgesamt fanden sich in dem Grab sechs Armringe, die ein paarweises Tragen wahrscheinlich machen.

(J. Helmbold-Doyé)

Grunddaten

Material/Technik:

Bein (Material / Fauna)

Maße:

Höhe x Breite x Tiefe: 0,8 x 6,2 x 5,8 cm;
Durchmesser: 6 cm (lt. Inv.); Gewicht: 12,55 g

Ereignisse

Hergestellt wann 3200-3050 v. Chr.

wer

wo

Gefunden wann

wer

Hermann Junker (1877-1962)

wo

El-Kubanieh-Süd

Schlagworte

- Armreif